



Le Saint-Siège

***SALUT DU PAPE JEAN PAUL II
AUX JEUNES DU MONDE ENTIER
RASSEMBLÉS AU MONT DES BÉATITUDES***

Vendredi, 24 mars 2000

Au terme de cette joyeuse célébration eucharistique, je veux vous remercier, vous tous, chers jeunes qui êtes venus de près et de loin, comme disciples de Jésus, pour écouter sa parole.

En partant de ce Mont des Béatitudes, chacun de vous doit être un messager de l'Évangile des Béatitudes.

Je salue en particulier les jeunes néocatéchumènes qui sont venus ici nombreux de toutes les parties du monde.

A tous, je dis: le Christ vous accompagne sur les routes du monde.

Que vous accompagne également Marie, qui, comme je le rappellerai demain à Nazareth, coopéra à travers son fiat au grand mystère de l'Incarnation dont l'Année jubilaire célèbre les deux mille ans.

Que Dieu vous bénisse!

Je salue chaleureusement les jeunes francophones présents à cette merveilleuse rencontre au cours de laquelle, sur ce Mont, nous avons pu entendre de manière renouvelée la Bonne Nouvelle des Béatitudes. Je vous attends à Rome pour les Journées mondiales de la Jeunesse.

Au terme des saluts aux pèlerins, le Pape Jean-Paul II a lancé un appel pour la paix en Éthiopie et en Érythrée:

En ces jours, je pense avec espoir aux initiatives prises par l'Organisation de l'Unité africaine pour rétablir la paix en Ethiopie et en Erythrée. Ces efforts ont atteint une étape très délicate. Il s'agit de trouver la voie qui conduira aux conditions nécessaires de bien-être et au progrès des peuples de toute la région, déjà gravement touchés par la famine. Prions afin que cette partie du monde oeuvre pour une solution juste.